
     学習委員会    

＊活動報告  

学習委員会では 

     ・授業態度の改善 

     ・MY学の提出 

     ・予想問題の作成 

     ・図書室の利用促進 

など、沢山の事に取り組んできました。具体策とし

て学年ごとに五箇条を作成したり、着席や予習の

時間設定を行いました。これらを通して学習につ

いて皆に意識付けができたと思います。また、学

習委員の皆さんのお陰で、図書室の貸出冊数も

増えています。 

 

次期学習総務には、今まで以上に良い委員会

にしてほしいと思います。 

一年間ありがとうございました。 


